
Section de la Meuse

Ce n’est pas un mais deux CTL auxquels nous
étions convoqués aujourd’hui. Le premier, celui
que  nous  avons  boycotté,  était  relatif  aux
emplois. En 2020, nous perdons 1IDIV au Pôle
de Contrôle Départemental et 1C à la trésorerie
de Commercy. Même si on peut se réjouir de la
pause relative cette année dans notre direction,
nous gardons à  l’esprit  que 1500 emplois  ont
été  supprimés  à  la  DGFIP  au  global.  Ces
suppressions  d’emplois,  conjuguées  aux
restructurations massives que nous subissons et
à la suppression pure et simple des CAP laissant
toute  place  à  l’arbitraire,  auront  des
conséquences dramatiques sur nos conditions de
travail,  sur  nos  perspectives  d’évolution de
carrière et sur nos demandes de mobilité. Celles

et  ceux  qui  ont  déposé  une  demande  de
mutation cette année en ont bien conscience.

Nous  avons  fait  lecture  de  la  liminaire
intersyndicale jointe au présent message.

Si  vous  espérez  des  réponses  aux  questions
posées,  autant  gagner  du  temps :  nous  n'en
avons eu aucune.

Le  président  nous  a  renvoyés au prochain
CHSCT  puis  au  prochain  CTL  qui  seront
spécialement dédiés au nouveau réseau.

Nous  avons  néanmoins  abordé  le  sujet  des
MFS, qu'on appelle  désormais  France  Service
(tout court) parce que certains ont abusé de jeux
de mots  douteux  !  Ces  espaces,  inaugurés  en
grande pompe (comme à Ligny où la ministre
Jacqueline  Gourault,  accompagnée  des  plus
hautes personnalités du département, est venue
célébrer la fermeture de la trésorerie l'ouverture
de  la  structure),  ont  déjà  fait  l'objet  de  GT
dédiés  à  l'accueil  de  proximité.  Ce  qu'il  faut
retenir  c'est  qu'on  apprendra  en  marchant  –
comprendre :  on  ne  sait  pas  exactement
comment ça va se passer, mais il ne faut surtout
pas s'inquiéter, ça va bien se passer. N'ayant rien
appris de particulier si ce n'est qu'il ne sera pas
autorisé d'envoyer 2 collègues en même temps
(comprendre : celui ou celle qui ira chez France
Service  devra  maîtriser  le  fiscal  et  le
recouvrement,  ça  ne  sera  décidément  pas  un
guignol), nous en reparlerons au prochain CTL.
Mais bon courage aux volontaires !

Ce  compte-rendu  sera  donc  un  compte-rendu
flash-éclair, attention cela va aller très vite !

Compte-rendu des CTL du
23 janvier 2020

ORDRE DU JOUR

Modification des horaires d’ouverture au 1er

février 2020 (pour avis)

Nouveau réseau de proximité : transfert de
l’EHPAD de Clermont vers la Paierie 

(pour avis)

 
Questions diverses
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Modification des horaires
d’ouverture au 1er février 2020

Après  un  énième  groupe  de  travail  qui
manifestement  n'a  pas  abouti,  de  nouvelles
modifications sont à apporter aux horaires des
services. RDV au prochain CTL.

Va-t-on y arriver ?

Nouveau réseau de proximité :
transfert  de  l’EHPAD de Clermont
vers la Paierie départementale

1  emploi  sera  transféré  de  la  trésorerie  de
Clermont à la Paierie – VOTE : ABSTENTION

Nous  sommes  CONTRE  tous  ces  transferts,
mais il apparaît légitime qu'une fois effectués,
ils  s'accompagnent  du  transfert  d'emploi
correspondant à la charge transférée. 

Questions diverses

Question : Les agents de Ligny bénéficieront-ils
de la prime de restructuration (PRS) alors qu'ils
ne suivront pas immédiatement la mission à Bar
du fait des travaux à la cité ?

Réponse : Ils sont dans le périmètre de la PRS à
partir du 1er janvier 2021, date du transfert. En
revanche,  tant  qu'ils  ne  rejoignent  pas
matériellement  le  nouveau  service,  la  prime
n'est pas versée. Reste à savoir ce qu'il advient
si les travaux finissent dans 5 ans.

Question subsidiaire : Quid des agents du SPF
de Verdun, du SIE de Verdun, de la trésorerie de
St-Mihiel, qui ne rejoignent pas immédiatement
leur nouveau service, mais qui le feront en 2025
ou avant ?

Réponse : très bonne question...

Question :  Dans  la  cadre  de  l'affectation  au
département, des nouvelles règles de gestion et
de  la  suppression  des  CAP,  la  direction
envisage-t-elle  des  réunions  ou  GT  au  cours
desquelles nous pourrons évoquer des situations
particulières ou plus globalement, défendre des
dossiers de collègues ?

Réponse :  Nous  n'avons  pas  encore
d'informations sur le sujet. Si la Centrale nous
autorise  à  tenir  ce genre de réunions,  nous le
ferons. Dans le cas contraire, nous ne le ferons
pas.

Question :  Pouvez-vous  nous  donner  le
calendrier du NRP ?

Réponse :  RDV au  prochain  CTL !  Non  c'est
une blague.

Création  du  SGC de  Montmédy  et  fermeture
des  trésoreries  de  Clermont  et  Dun  au
01/01/2021.

Création du SGC de Verdun au 01/01/2021 et
fermeture de la trésorerie d'Etain au 01/01/2022.

Création du SGC de Commercy et fermeture de
la  trésorerie  de St Mihiel  au 01/01/2022 avec
travail à distance promis juré jusqu'en 2025.

Création du SGC de Bar avec fermeture de la
trésorerie de Ligny au 01/01/2021 avec travail à
distance jusqu'à la fin des travaux à la cité.

Transfert du SIE de Verdun à Bar au 01/01/2022
avec travail à distance.

Création  du  SIP  fusionné  Bar/Commercy  au
01/01/2022 avec maintien d'emplois implantés à
Commercy.
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